

こんにちは！5月の神崎高校の様子をお届けします。この新聞では、最新の行事の情報や生徒の活躍など、盛りだくさんの内容をお届けいたします。どうぞ一読いただき、神崎高校についてご理解いただき、さらなる連携を深めていただければ幸いです。

Topic 01 5月全校集会

5月1日(木)、全校集会が行われました。齋藤校長先生から、前日の4月30日は図書館記念日、5月1日は語彙の日であることから、すぐにインターネットで調べるのではなく、本で調べることや、じっくり考えることも大切だと思ってお話をいただきました。

その後は教務部長の高田先生より、中間考査に向けてのお話がありました。生徒たちは真剣な表情で聞いており、中間考査に向けての意気込みが感じられました。



Topic 02 中間考査

5月13日(火)～16日(金)にかけて、1学期中間考査が行われました。

1年生は高校生活初めての定期考査、2年生は今後の進路につながる定期考査、3年生は目の前に迫っている進路の実現に向けての定期考査ということで、どの学年も真剣に取り組んでいる様子が見られました。

ディスカバリールームで勉強に励む生徒の様子取材してきました。

何の勉強をしていますか？

古典の勉強です



Topic 03 オープンスクール

目指せ！地域に開かれた学校！

5月17日(土)、保護者や地域の方をお招きし、オープンスクールが行われました。

当日はあいにくの雨でしたが多くの方にお越しいただきました。

1年生家庭基礎（家庭科）では、生活設計には収入と支出のバランスが大事ということを、ゲーム形式で学んでいました。

1年生化学基礎（理科）では、物質の変化について、先生が身近な例を挙げながら、またICTを活用して生徒にわかりやすく説明していました。

1年生公共（公民科）では、憲法がどのようなものかや国民の権利について、近くの席の生徒同士で対話活動を取り入れた授業が行われていました。



校長より

6月には神高祭があります。神高祭の中で実施される音楽コンクールに向けた練習の歌声が校内に響き、わくわくした気持ちになっているのは、私だけではないと思います。コロナ禍を経て、昨年度より復活している模擬店も楽しみです。また、ステージ発表や作品展示で文化部の活躍や芸術選択者の作品が見られることも楽しみです。クラス動画の作成、編集には、かなりの時間が費やされていることと思います。一生懸命にやったことは、みなさんの人生の大きな糧になることでしょう。生徒会役員を中心に準備を整え、神高祭を大いに楽しみましょう。

